



Pressemitteilung

KREISVERBAND

Ansbach/Land

Kreisvorsitzender
Florian Stern
Neumühle 20
91629 Weihenzell

Telefon: 09802 / 1856
Mobil: 0171 / 2261623
E-Mail: flo-stern@web.de
www.ju-ansbach.de

Weihenzell, 11. Mai 2015

Kreisversammlung der JU Ansbach/Land mit Neuwahlen

Windsbach – Florian Stern heißt der neue Kreisvorsitzende des Kreisverbandes der Jungen Union Ansbach/Land. Mit der Wahl des 25-jährigen VWL-Masterstudenten läutet die JU damit den Generationenwechsel ein und löste den bisherigen Vorsitzenden aus Windsbach, Norman Blevins (34), ab. Dieser leitete die vergangenen vier Jahre die Geschicke des Verbandes. Erneut als Stellvertreter wurden Michael Gögelein aus Herrieden und Stefanie Nejedlo aus Leutershausen gewählt. Neu vertreten in dieser Riege sind Matthias Reif aus Merkendorf und Carl Helmer aus Windsbach. Die Kasse wird weiterhin von Johannes Summer geführt, als Schriftführer fungieren Johannes Kramm aus Herrieden und Valentin Huber aus Dinkelsbühl. Den Vorstand unterstützen werden Oliver Kötzler (JU Herrieden), Andreas Christ, Christian Brunner (beide JU Hesselberg), Marianne Reif (JU Merkendorf), Dr. Johannes Nachtrab, Maximilian Helmer, Alice Buckel, Christoph Frank (alle JU Windsbach), sowie Stephan Gottfried (JU Sachsen) als Beisitzer.

Norman Blevins zeigte sich zufrieden mit der Bilanz seiner Amtszeit. Insbesondere freue es ihn, dass die Junge Union wieder eine hohe Anzahl kommunaler Mandate erringen konnte, auch wenn ein Mandat auf Kreisebene knapp verfehlt wurde.

In der Bewerbungsrede des Vorsitzenden, legte Florian Stern seine lange Verbundenheit mit der Jungen Union, seit 2009 als stellvertretender Kreisvorsitzender, dar. Zudem hob er die Bedeutung der Ortsverbände hervor. Als Ortsvorsitzender von Weihenzell, einer der aktivsten Verbände, hat er große Erfahrung in der Basisarbeit. Seit Mai 2014 ist er zudem als Gemeinderat im Gremium in Weihenzell vertreten.

Zentrales Ziel der nächsten Jahre sei nun die Stabilisierung der Mitgliederzahlen. Weiterhin müsse eine inhaltliche Profilbildung im Mittelpunkt stehen und Exkursionen mit bildungspolitischem Charakter angeboten werden.

Als Gast bei der Kreisversammlung in Westmittelfranken konnte auch der Landesvorsitzende der Jungen Union und Landtagsabgeordnete Hans Reichhardt begrüßt werden. In seinem Schlusswort dankte er Norman Blevins für dessen großes Engagement in der Jungen Union, das sich nicht allein auf die Kommunalpolitik beschränkt, sondern auch im besonderen Umfang die Außenpolitik beinhaltet. Als Mitglied des Bundesvorstandes der Jungen Union sei dieser einer der wichtigsten Köpfe der JU Bayern, wenn es um außenpolitische Fragestellung gehe.

In weiteren Grußworten wünschten Andreas Schalk, Bezirksvorsitzender der JU Mittelfranken, und Jan Helmer, Kreisvorsitzender der CSU Ansbach-Land, sowie der CSU Landtagsabgeordnete Jürgen Ströbel dem neuen Vorstand alles Gute und ein glückliches Händchen bei der Bewältigung der zukünftigen Aufgaben. Alle drei betonten die Wichtigkeit einer aktiven Jungen Union im Landkreis Ansbach. Eine lebhaft Demokratie sei auch auf die Arbeit politischer Jugendorganisationen angewiesen, so der Grundtenor in Anbetracht des 70. Jahrestages des Kriegsendes in Europa.

Unser Bild zeigt von links: Marianne Reif, Johannes Summer, Johannes Kramm, Stefanie Nejedlo, Oliver Kötzler, Alice Buckel, Florian Stern, Carl Helmer, Michael Gögelein, Maximilian Helmer, Dr. Johannes Nachtrab, Christoph Frank, Andreas Christ, Christian Brunner

Es fehlen: Matthias Reif, Stephan Gottfried, Valentin Huber